



Lebendiger Adventskalender

Description

Zeichen der Zeit

Foto: H. Brantzen

Seit September gibt es Weihnachtsmänner.
Seit Oktober Christbaumschmuck.
Im November haben sie Lichterketten auf den Straßen aufgehängt
und Christbäume aufgestellt.
Und ich dachte: Was soll das!

Heute beginnt für mich wirklich die Vorbereitung auf Weihnachten.
Ich stand mit einer Gruppe Christen
vor einer Wohnungstür, die gestaltet war.
„Lebendiger Adventskalender“ nannten sie es.

„Jesus brauchte nicht viel,
um auf Erden anzukommen.“

Das las ich auf dem Plakat unter den leuchtenden Zeilen, die an die Herbergsuche erinnerten.

Ich bitte um die Einfachheit des Herzens
in diesen Tagen,
damit ich mich an den Lichterketten freuen kann
und zugleich auf Erleuchtung warte,
die von IHM her kommt.

Hubertus Brantzen

Category

1. Allgemein